



Fraktionsbericht zur GR-Sitzung vom 17.6.2019

Thema: Rechnung der Gemeinde Wädenswil für das Jahr 2018

Der Abschluss ist erfreulich, liegt doch der Aufwandüberschuss von 1 Mio. Franken deutlich unter dem budgetierten Betrag von 4.4 Mio. Es ist der SP bewusst, dass bei der Budgetierung einige schlecht berechenbare Faktoren mitspielen, aber es ist doch etwas irritierend, dass in Wädenswil –wie in (fast) allen Seegemeinden- das Budget deutlich zu tief angesetzt wurde. Eine grössere Genauigkeit wäre wünschenswert. Die SP ist der Meinung, dass es das positive Ergebnis der Stadt erlaubt, nötige Investitionen zu tätigen, zB in die Schulinfrastruktur, die Verlängerung des Seeuferwegs Giessen-Bahnhof oder nachhaltige Energiemassnahmen.

Kontakt:

Judith Fürst

(P: 078 710 92 68)

Thema: Postulat der Grünen betreffend Massnahmen zu Gunsten des Langsamverkehrs in Wädenswil

Die SP unterstützt das Postulat und teilt das Anliegen, mehr und bessere Velo- und Fussgängerverbindungen in der Gemeinde zu prüfen und schaffen.